



令和6年3月11日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

忘れてはいけない日

今朝の全校朝会では、6年生から「卒業に向けて、今のクラスでの生活もあとわずかです。 残りの日々を大切に過ごしましょう」と挨拶がありました。





昨日は東京大空襲、そして今日は東日本大震災と大勢の方が亡くなったりいまだに行方不明 であったりと、私たちが忘れてはならない日です。

そしてもうひとつ、立川市立第三小学校の在校生・卒業生にとって、忘れてはならないのが、 今日3月11日が開校記念日であるということです。第87回目の開校記念日です。

今日は、PTAの萬田会長から、記念品の紹介と卒業生と在校生に向けて、「『わかさ』、時を大切に生きてほしい」といった熱いメッセージをいただきました。





記念品として、校舎と校歌の入った自由帳(校舎の全面改築が予定されていますので)を紹介してくださいました。PTA役員のみなさまをはじめ保護者のみなさま、ありがとうございました。













6年生で、「年金に関する」出前授業を行いました。税金・保険金融に関する授業は行って きましたが、年金関係ははじめてです。「タマちゃん劇団」大活躍、熱演でした。





子ども達にとって、花粉が飛んで涙目になろうと、クシャミがでようと、体育はやめられないようです。